


Entrevista a Marisa Palacios

Concejala de la Juventud de Alcalá de Henares
Háblanos un poco de la Muestra de la Juven

tud y de sus problemas de realización.
La Muestra de la Juventud se organiza con 

el Consejo Local y con la Concejalía de la 
Juventud. Los principales problemas han sido 
de tipo económico porque no nos llegaba el 
dinero a tiempo. También cuando ya teníamos 
todos los carteles y la propaganda hecha, nos 
negaron los talleres penitenciarios donde tenían 
que tocar los roqueros de Alcalá. También 
hemos tenido problemas con la música clásica 
la razón ha sido que se estaban realizando estos 
conciertos de primavera y sería una repetición 
inútil.

¿Cómo se ha organizado y que participación 
ha habido?.

Ha habido una gran participación en la cues
tión organizativa por parte del Consejo. La gente 
que lo ha organizado tiene una gran conciencia 
de lo que está haciendo y se nota que la gente 
tiene ganas de repetir la Muestra del año 
pasado e ir mejorándola. Los objetivos de este 
año han sido diferentes a los del año pasado. 
El año pasado era ver un poco como se movían 
los grupos de Alcalá e ir aglutinándolos en una 
muestra de jóvenes. Este año es diferente, se 
trata de mostrar a la gente lo que a lo largo de 
todo este año se ha venido haciendo a través 
de toda la diversidad de actividades que se ha
cen por los grupos culturales de esta ciudad.

¿Qué opinas del Consejo de la Juventud 
de Ajcalá?.

Bueno, la verdad es que el Consejo todavía 
está un poco en mantillas. El que un Consejo 
de la Juventud funcione en una condición 
bastante precaria como el de Alcalá es por 
falta de tiempo y por una mayor estructura 
administrativa y por supuesto por una situación 
económica bastante mala. Pero creemos que el 
Consejo terminará funcionando como verdade
ramente se pretende, coordinando los grupos 
juveniles y canalizando un poco las actividades 
que se hacen a nivel de barrio.

¿Qué opinas del Año Internacional de la 
Juventud?.

Bueno, la verdad es que lo de los Años Inter
nacionales siempre me han parecido un monta
je que no lleva a nada. Lo que ocurre es que 
el aumento del presupuesto por ser este año 
dedicado a la juventud sirve para que la gente 
que nos movemos en el área de juventud apro
vechemos ese presupuesto y que hagamos 
cosas que no hemos podido hacer otros años 
por falta de dinero.

¿Qué pasa con la Casa de la Juventud?.
Pretendemos que pasada esta Muestra de la 

Juventud podamos organizar y rehabilitar la 
Casa. Hay un proyecto de talleres que está 
aprobado, también hay un proyecto sobre la 
creación de un Centro de información y docu
mentación juvenil que también está aprobado. 
Lo que vamos a hacer es canalizar todos estos 
proyectos y empezar a realizarlos durante Junio 
y a lo muy tarde Septiembre.

Quisiera decir a todos los jóvenes de Alcalá 
y especialmente a las Asociaciones Juveniles 
que estamos abiertos a cualquier sugerencia 
y proyecto que pueda hacer bien a la juventud 
de Alcalá de Henares.

Espero que os haya gustado esta segunda 
Muestra de la Juventud.

Entrevista a Angel Vázquez de Arcos

Presidente del Consejo de Alcalá
Quijotex.— ¿Qué opináis de esta Muestra?. 
Angel.— Era necesaria por lo visto el año 
pasado y esperamos que recoga las especta- 
tivas de los jóvenes de esta ciudad.
Quijotex.— ¿Cómo se ha organizado la Mues
tra?.
Angel.— En principio con el total apoyo de 
nuestra Concejala de Juventud hacía el Consejo 
el Consejo creó una comisión específica para 
la Muestra, que la componen grupos de distin
tos ámbito: De aire libre, Culturales, Sociales y 
Políticos, realizando el programa de actividades 
de la II Muestra.



Quijotex.— ¿Cómo funciona el consejo de 
Juventud y que relaciones tiene con otros. 
Angel.— El Consejo de Alcalá sin estar comple
tamente afianzado, tiene unas bases lo sufi
cientemente firmes como para tener futuro, 
esa es la idea que barajamos todas las organiza
ciones que componen el Consejo. En cuanto 
a los contactos con otros consejos de juventud 
precisamente los días 12, 13 y 14 de Abril se 
celebraron en Zaragoza los primeros encuentros 
de Consejos de Juventud a nivel estatal, un 
encuentro donde intercambiamos ideas y 
formas de trabajo siempre enriquecedor, donde 
también se vieron los problemas que actual
mente tenemos la juventud (paro, droga, delin
cuencia...).

La opinión que los 2 representantes del 
Consejo de Alcalá que estuvimos en Zaragoza, 
es que, a excepción del Consejo de Barcelona, 
Zaragoza, Yecla, Valencia y algunos más (muy 
pocos), el Consejo de Alcalá sin pensar en nin
gún momento que estamos solucionando los 
problemas de la juventud, estamos a un nivel 
aceptable, uno de los graves y grandes pro
blemas que estamos padeciendo la juventud 
en Alcalá, es que todavía no podamos disponer 
libremente de la Casa de la Juventud (una de las 
mejores de todo Madrid) una Casa que dispone 
de salas para reuniones, un amplio salón de 
actos, un bar (cerrado en la actualidad) y muchí
simas salas donde los necesitados grupos de 
esta ciudad podrían desarrollar sus actividades

normales y no lo que ocurre en la actualidad 
que es una Casa que la utiliza todo el mundo 
menos los jóvenes a los cuales, inclusive se 
les coarta su uso, esperamos de una “ puta vez” 
que esta Casa la podamos utilizar todos los 
jóvenes de Alcalá, esta petición se la hacemos 
a la Corporación y en especial al Alcalde.

También agradecer a toda la gente que ha 
hecho posible esta nuestra 2.a Muestra, y en 
especial a Marisa Palacios —Concejala de 
Juventud.

Por último esperar que todos los jóvenes de 
Alcalá y los que no sean de Alcalá disfruten 
con esta 2.a Muestra de “ Todos los jóvenes” .

Angel Vázquez
Presidente del Consejo de Juventud 

de Alcalá de Henares

AGRADECEMOS LA COLABORACION 
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Signo, Capitel, Christy, Flash, Albión, 
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tes), Yuspin, Academia Don Quijote, 
Academia Omega, Auto Escuela 
STOP, Capitel, Gráficas Ballesteros, 
Fundación Colegio del Rey.

DIBUJANTES:

Miguel Angel Blanco, Remi Mohedano, 
Ramón Marín, José Gómez-Tarik, Al
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da, David, Luis G. Oset, Ovidio, etc.

COORDINADOR:

José Ignacio López.

ENTREVISTAS:

Antonio F. Pavón, Pepe, Inchaurza. 

EDITA:

Concejalía de la Juventud del Excmo 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

REALIZA:

Quijotex miembro del Consejo.



DIA 3
C iudad  D eportiva

Competición de AJEDREZ
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DIA 8
C entro  Pen itenciario  A lcalá -2  16,30 horas

SESION DE CINE «DESMADRE A LA
AMERICANA», de John Landis

Casa d e  la  Juventud 19,00 y 21,00  horas

SESION DE CINE «DESMADRE A LA
AMERICANA», de John Landis.
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O/A 7
Ciüd*<f Deportiva
ajedrez ,í0° ho,«

C*M  de la Juventud PO

SESION OE c/NF „ y 3,M hor** 
de v  Edel * °  CfílST'HA F._

Cepilla de San Ildefonso

C0,00“ 0 s« *  ® u  acnw.

TEATRO Grupo TRASTO Obra: «LA PAN
CARTA», de José Díaz

Patio Ta lla res  P enitenciarlos

CHEMA S TRIO • EVAPOP

Antene-3

COLOQUIO SOBRE TEMA ACTUAL



DIA 9
C iudad  D eportiva

C a n tro  P enitenciario  A lcalO -M eco

PARTIDO DE FUTBOL

COLOOUIO SOBRE TEMA ACTUAL

C a ta  de  la Juventud 19.00 horas

VIDEO Películas de la EXPOSICION DEL INS

TITUTO DE LA JUVENTUD Titulo .CRONI- 
CAS OE JUVENTUD.

Palacio Arzobispal 20.30 horas

TEATRO Grupo GRUTA Obra «EL CERDO 
VOLO. ÍCreacion Colectiva)

Patio  de los Ta lleres P enitencíanos 21.00 horas

ROCK GARRA Y LUJURIA ________

t*?R£SO

K0R0VA
PLENO DE jc r._
Casa de la Juventud 19.00 horas

FOLK Grupo KIRKINCHO 

Palacio Arzobispal 20.30 horas

TEATRO Grupo HORIZONTE 
O bra «CUENTO FUTURO», de 

l  A C larín

ETEREO SIDE 1
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V- RALPH BEFORE '84. VOLUME 1

1 ntlkailhai«M «M liJbsa'l«t 
4 *» > a» . ^ e .uau  4 »  ^  fi

• PLePtUN « ■ » * - ■ ■ ■  •<■—»( »> > «2 >4
* •  » MNtlka» <W^-«.4 m J V

V Pjt'an»- cr«#'s , ' d  •
' '-le'panaMs.srtstn » «ra n a 'P st »<*< m

a .4  J A r e i l n .  m » i 1*i »  Vs im . v1 ( .  n , 7 /
• V a  * P al. 8rt» M,., lie
fc-«wV A4»«rosp.A’ rorto* l«.>nm-U J * /d

*y¡r‘
N^ ^ 24?471'1

Mf  #*■ '

DIA 12

DIA 11
C P  A lca lá  2  t t  0 0  horas

FUTBOL SALA

Ciudad Deportiva 18.00 h o ra s 1,

AJEDREZ

Palacio Arzobispal 19.00 horas ;

i TEATRO Grupo ÍFJA  Obra .ES- i 
TA NOCHE GRAN VELADA. 
KID PENA CONTRA ALARCON , 
POR EL TITULO EUROPEO», 
de Fermín Cabal

Plaza de C ervantes  21.00 horas

VERBENA Grupo JUAN CARLOS 
SEÑANTE __________

Plaza de C ervantes

C e n tro  Pen itenciario  A lcalá  M e c o  11.00 horas

TEATRO Grupo TIA Obra .HISTORIA DE UN PECHI- 
CIDIO O LA VENGANZA DE DON LAURO»

Palacio A rzobispal 1 2 .0 0  horas

TEATRO Grupo TELEMACO Obra «LA VERDADERA 
HISTORIA DEL DRAGON V LA PRINCESA., de
J. L Alonso de Santos

CKPOSIOOMS 
Casa da la Cnlravitta

D una de iROO a 20 00 h 
Domingo da 11 00 a 13 00 h 

PERMANENTE DI 
ARTES PlASTlL AS I

Cata da la Juventud
Diana de 18 00 » ?0u0 h 

Domingo de i ' 0© a i ) l)0 h 
PERMANENTE DE 

COMICS V ESPELEOLOGIA |

C asa  de la Juventud

ACTO DE CLAUSURA DE LA SEMANA 
Actuación Grupo ALBORADA 

ENTREGA DE PREMIOS DE POESIA 

Patio de Ta lleres  P enitenciarios  

ROCK Grupos ALGOR y GRADHEN

la  organización *e 'e *er, 
el derecho de haca' cerní 
en la programación ante 
problema* lecmco» que 
pud er»n burgrr



II MUESTRA DE LA JUVENTUD
Organiza: CONSEJO DE LA JUVENTUD DE ALCALA DE HENARES. 

CONCEJALIA DE JUVENTUD DEL EXCMO. AYTO. DE ALCALA

ARTES PLASTICAS

Artistas de las materias:
Fotografía
Cerámica
Pintura
Aeromodelismo 

Lali (Braulio Vivas)
C.J. Cisneros
F.I.A. Formación Integral de Adolescentes 
Grupo Quijotex

COLOQUIOS

Jóvenes de los Centros Penitenciarios 
Jóvenes de los Centros Escolares (Institu

tos B.U.P.y F.P.)
Jóvenes de los grupos alcalaínos

ORGANISMOS Y COLABORACIONES

Dirección General de Instituciones Peni
tenciarias

Colegio Santa María del Parral 
Mayoral (Pancartas)
Lali (Placas)
Gabinete de Prensa del Ayuntamiento (Pe

dro Enrique y Luis Alberto)
Antena-3 
Radio Alcalá 
“ Puerta de Madrid”
“ Ca(le Mayor”

PATROCINA
\

Concejalía de Juventud del Excmo. Ayun
tamiento de Alcalá de Henares

C O L A B O R A N

Centros Penitenciarios Alcalá-
Meco y Alcalá-2 MUSICA CLASICA

MUSICA ROCK
Juventudes Musicales

Angel Castro y los Funkcionarios Liceo
Deimos y Fobos
Algor
Gradhen

Conservatorio

Eva-Pop
Histriónicos Cansinos MUSICA FOLK
U.N.U.t.
Odeón Aljibe
Rocko lllimani
Lujuria Alborada
Garra

TEATRO

Kirkincho

TIA
TELA
TEJA
Gruta
Horizonte
Telémaco

MIEMBROS ORGANIZADORES DEL CONSEJO DE LA JUVENTUD

Edelwaiss Grupo de Investigación 
Subterránea

C.J. Cisneros Juventudes Comunistas
Scouts Católicos Juventudes Socialistas
Scouts de España Nuevas Generaciones de A.P.
Movimiento Júnior Club Municipal de Ajedrez
Grupo J.A. Sociocultural Sección de Juventud de CC.OO.
Grupo Juvenil NOUS Grupo Juvenil GANDHI
Taller de Poesía AMARTECIDA Grupo Juvenil EL VAL
Club Cultural NEBRIJA Cruz Roja de la Juventud
Colectivo de Acción no Violenta 
Movimiento de Objetores de Conciencia

Grupo de Cómics QUIJOTEX



LA ONCE

Son nuevos, muy extraños, se rien de su 
propia sombra y sobre todo hacen música.

Están estudiando en la universidad de Alcalá 
y para quitarse el agobio se van a la casa del 
pueblo, preparan los instrumentos y luego nos 
ofrecen esa música particular y propia de un 
grupo como ellos. Solamente nos hemos 
encontrado a Fernando y a Antonio. Ellos nos 
hablaron un poco de lo que hacen.
Quijotex.—¿Por qué ese nombre?
La ONCE.—Porque subimos a tocar con unos 
ciegos increíbles y la ONCE es el nombre más 
adecuado.

En verdad el nombre lo oímos en una cafetería 
y nos pareció de “ puta madre” .
Quijotex.—¿Cómo os llamáis?
La ONCE.— Antonio, teclado (aunque no tiene 
teclado); Chus, batería; Paco, guitarra; José 
Ramón, guitarra solista; Octavio, bajo y 
Fernando, el cantaor.
Quijotex.—¿Cómo definís vuestra música?
La ONCE.-Antonio la define como 
“ POPQUERIA” y Fernando dice en serio que es 
un POP ROCK más bien durillo.
Quijotex.-¿Qué gustos teneis?
La ONCE.-Antonio de los grupos españoles: 
Asfalto, Topo y Leño y el primer LP de Medina 
Azahara. Fernando dice que su grupo es Cámel 
y por España para no repetir los de Antonio: 
Siniestro Total... A los otros del grupo les gusta 
Radio Futura, Ilegales, Aviador Dro... pero sobre 
todo Siniestro Total aunque por supuesto 
nosotros somos mejores que ellos.
Quijotex.— ¿Cuánto tiempo lleváis tocando 
juntos?.
La ONCE.— El destino nos ha unido indefecti
blemente y llevamos 15 días acostándonos jun
tos y hemos parido esto.
Quijotex.— Ya, en serio.
La ONCE.— Desde que tocábamos en la salita 
de la casa de Antonio, llevamos 2 años pero 
hemos destapado el tarro de la esencia el 26 
de Abril de este mismo año.
Aunque hay que decir que antes tuvimos un 
gran éxito en la salita de Antonio, nuestra 
familia y vecinos quedó muy contenta. (Antonio 
y Fernando se están partiendo de risa). 
Quijotex.— ¿Tenéis a alguna persona que os 
ayude?.
La ONCE.— Antonio dice que su padre le ha 
ayudado mucho dándole de comer y dejándole 
dormir en casa.
A Fernando le ayudó un payaso que se llama 
Jesús, a subir los instrumentos al escenario. 
Quijotex.— ¿Qué problemas gordos tenéis?
La ONCE.— El problema más gordo que 
tenemos es que no tenemos ni puta idea de 
tocar y que el público que tenemos no nos 
gusta nada. Otro problema gordo que tenemos 
es el del olueño del local porque debe pesar 
por lo menos 130 Kilos. Y por último otro pro
blema gordo que tenemos es: \I3 ít í*

Quijotex.— ¿Qué tal os lleváis con los grupos 
de Alcalá?.
La ONCE.— Que son “ MU” , “ MU” ricos y “ MU” 
majetes, aunque con el que mejor nos llevamos 
es con el nuestro. También nos llevamos muy 
bien con el grupo de servicios del Ayuntamiento. 
Quijotex.— ¿Qué pensáis de festivales como el 
Villa?.
La ONCE.— Pués que ya tocamos una vez y 
ganamos y que pensamos seguir ganando 
porque aunque la gente no quiera somos los 
mejores.
Quijotex.— ¿Se os conoce a nivel de Alcalá?
La ONCE.— Antonio: En mi casa me conocen 
un poco y también en el “ Vadillo” a Fernando 
no le conocen en su casa porque nunca va y 
sobre todo se le conoce en el Cementerio 
“ yo me considero un muerto viviente” . 
Quijotex.— Próximos conciertos que vais a dar. 
La ONCE.— Vamos a tocar en el patio de mi 
casa que es particular, en el Vadillo con Esteban 
(el camarero) de corista. Y también nos ayuda
rán el coro de niños cantores de Zamacuecos. 
Ya en serio hemos tocado en la muestra de la 
Juventud, vamos a tocar en el Rock Cala, en las 
fiestas del Pilar de Madrid, en la fiesta de la 
Magdalena de Santander y sobre todo en la del 
Bizcocho de Sevilla.
Quijotex.— ¿Qué cuotas queréis alcanzar?
La ONCE.— Queremos llegar a ser unos verda
deros pordioseros (Antonio). Fernando quiere 
llegar a ser Argentino y Antonio quiere ser 
“ mataor” como Antonio Cortés y Domingo 
Pastor.
Queremos srer muy famosos y millonarios y 
enrrollarnos con las mismas tias que se enrrolla 
el feo ese de Julio Iglesias.
Quijotex.— ¿Qué pediríais a la gente de Alcalá?. 
La ONCE.— Que nos ayude, que vaya a vernos 
y que nos presten dinero pero sobre todo que 
nos odien como nosotros los odiamos a ellos.



¡¡CONFIE EN NUESTRA SERIEDAD!!
C/ Juan deSoto, s/n.

Teléfono 880 67 94

ALCALA DE HENARES


